

# Sambut Kebahagiaan Bulan Ramadhan, Satgas Yonif 115/ML Mengajak Masyarakat Makan dan Olahraga Bersama

**Achmad Sarjono - SELARASNEWS.COM**

Mar 12, 2024 - 18:40



PUNCAK JAYA - Beragam cara dilakukan oleh Satgas Yonif 115/ML dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat Kampung binaannya, salah satunya seperti yang dilakukan oleh personel Pos Pintu Angin, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya yang menggelar acara makan dan olahraga bersama masyarakat Kampung Kulirik dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, Senin (11/3/2024).

Personel Satgas Yonif 115/ML yang datang dari tanah rencong Provinsi Nangroe Aceh Darussalam, mayoritas beragama Islam. Pada bulan Ramadhan tahun ini, mereka harus melaksanakan ibadah bulan Ramadhan di tanah Papua dikarenakan sedang mengemban tugas negara untuk menjaga keamanan dan kedamaian di tanah Papua.

Untuk memelihara suasana bulan Ramadhan yang penuh berkah, personel Satgas Yonif 115/ML dari Pos Pintu Angin menggelar acara syukuran yang dihadiri oleh sekitar 50 orang masyarakat dari Kampung Kulirik beserta tokoh masyarakat setempat.

Acara syukuran dilaksanakan dengan membagikan nasi bungkus kepada masyarakat yang hadir dalam acara tersebut. Selain anggota Pos, acara tersebut juga dihadiri oleh Wadan Satgas, Mayor Inf Rinanda.

Danpos Pintu Angin Letda Inf Arnold Randhy Rialdy mengatakan acara tersebut sengaja digelar dalam rangka menyambut datangnya bulan suci Ramadhan, sekaligus untuk menjaga hubungan antara Personil Pos Pintu Angin dan masyarakat Kampung Kulirik yang selama ini sudah terjalin dengan baik.

“ Selama ini hubungan antara kami (Anggota Satgas Yonif 115/ML ) dan warga Kampung Kulirik sudah terjalin cukup baik. Sehingga dalam menyambut bulan yang baik ini kami mengundang masyarakat datang ke Pos untuk makan bersama sebagai wujud syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa.” ucap Danpos.

Sementara itu, Endiles Enumbi, Bapak Gembala Kampung Kulirik menyampaikan apresiasinya kepada Satgas Yonif 115/ML Pos Pintu Angin yang telah mengadakan kegiatan bersama masyarakat. Ia berharap, dengan adanya kegiatan tersebut semakin meningkatkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat.

“ Terimakasih atas acara yang diselenggarakan siang ini oleh Danpos, semoga dengan adanya kegiatan seperti ini semakin meningkatkan hubungan baik antara TNI dan masyarakat, khususnya Satgas Yonif 115/ML, ” tuturnya. (\*)